

L'indépendant, 23/08/24

Françoise Cassagne n'est plus

Native de Dorres d'où est originaire sa famille, Françoise Cassagne a connu un long parcours de vie semé de joies mais aussi de terribles peines. Une femme modèle et moderne. D'un courage et d'une dignité qui forçaient l'admiration, elle traçait son chemin sans jamais se plaindre.

Partie loin de sa terre natale, avec son époux Pierre, pour leurs carrières respectives, elle est toujours revenue se ressourcer auprès des siens jusqu'à l'heure de la retraite où le couple a pu s'installer ici. Talentueuse, pourvue de dons artistiques, Françoise peignait et sculptait à merveille. De la cuisine au jardinage, elle excellait en tout. Une suractive infatigable. Toujours coquette et bien mise, elle avait une allure de jeunesse et faisait plaisir à voir. Mère et grand-mère exceptionnelle, elle a veillé jalousement sur les siens, les a soutenus de toute la force de son amour.

Tournée vers les autres, Françoise avait su aussi s'entourer d'amis fidèles. Tous garderont d'elle le souvenir d'une femme énergique, discrète et positive malgré les terribles chagrins qui ont émaillé sa vie. Des valeurs remarquables qu'elle a su transmettre à son cher petit-fils Clément. Qu'elle repose en paix auprès de son mari Pierre et de son fils Philippe.

À son petit-fils Clément, à sa belle-fille Véronique, à ses arrière-petits-enfants, Nathaël et Manon, nous adressons nos sincères condoléances.